



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子

令和5年10月 2日

東芳小学校だより

第20号

文責：校長 山際裕之

9月29日 5年生が鳥取市の鹿野学園とオンラインで交流しました

郡山市と鳥取市の小学生交流事業として、5年生が義務教育学校の鹿野学園5年生とWeb会議システムで交流しました。お互いに郷土や学校の特色を紹介したり、クイズを出し合ったりして交流しました。どちらの学校も工夫を凝らして郷土や学校のよさを紹介し、互いに理解を深めることができました。最初は緊張していた子どもたちですが、離れていてもWebカメラにより互いの顔を見ながらうちとけあって、笑顔で交流をしめくりました。初対面でもすぐに仲良くなれるのはすばらしいことです。今回の事業をきっかけとして、東芳小学校と鹿野学園とのつながりが継続し、また違った形で交流できればすてきだなと思います。



9月28日 全校集会 ～表彰と3年生のリコーダー演奏～

9月28日の全校集会では、郡山市小学校理科作品展と郡山市青少年読書感想文コンクールの表彰を行いました。その後は3年生が音楽の授業で学習した「きれいなソラシ」、「坂道」、「雨上がり」のリコーダー演奏を披露しました。リコーダーの学習は3年生になってからはじまったのですが、とてもきれいな音色で、タンギングにも気をつけて演奏していました。今回の表彰者は次のとおりです。おめでとうございます。

【郡山市小学校理科作品展】

銀賞 3年 村山世来さん 入選 2年 植田悠誠さん 入選 2年 大川原光里さん

【郡山市青少年読書感想文コンクール】

準特選 2年 阿久津彩織さん 入選 1年 鈴木瑛士さん 入選 3年 小池絵晴さん

入選 4年 阿久津悠真さん 入選 5年 戸田陽葵さん 入選 6年 遠藤詩乃さん



9月26日 第2回交通安全教室 ～交通事故に気をつけましょう～

秋の全国交通安全運動期間にあわせて、第2回交通安全教室を実施しました。1・2年生は、事故に遭わないために大切な交通ルールや注意すべきことについて、お話を聞いたり、映像を見たり、クイズに答えたりして理解を深めました。3～6年生は、安全な自転車の乗り方を中心に学習しました。日常の安全点検の視点や安全な走行の心得などについてお話を聞き、校庭につくったコースを実際に自転車で走行して確かめました。小学生は、低速で自転車をコントロールすることがあまり上手にできないので注意が必要とのことでした。今回も上手くバランスがとれない場面が見られ、自転車で公道を走るためには慣れが必要だと感じました。登下校を含めて、日頃から交通ルールを守ることや危険を予測することに心がけて、東芳小学校の児童が交通事故に遭わないことを願っています。講師として郡山市セーフコミュニティ課の交通安全教育専門員の皆様にお世話になりました。ありがとうございました。



9月26日 郡山第四中学校吹奏楽部のみなさんが演奏を披露！

小中一貫・連携教育のひとつとして、郡山第四中学校吹奏楽部の皆さんが本校を訪れて、ミニコンサートが開催されました。部員には本校の卒業生も含まれていて、中学校入学後に吹奏楽を始めたそうです。子どもたちがよく知っている曲を演奏していただいたり、楽器の種類や音色を紹介していただいたり、演奏に合わせて歌を歌ったりしました。子どもたちは、演奏に感動しながら笑顔で鑑賞を楽しみました。中学生のすばらしい演奏と立派な態度に感心しました。子どもたちからは、「来年も来てほしい」という声がたくさん聞かれました。

